

今回は、1年生のオンラインセミナー 第27回 の報告です。

## ◇ オンラインセミナー「関ジモト大学online」

今年度は、例年夏休みに行っているフィールドワークに代わって、オンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せき・まちづくりNPOぶうめらん」が主催する「関ジモト大学online」の場をお借りして、関市内の27企業と生徒が意見交換を行い、各企業のSDGsに関わる取り組みについての話を聞きました。

各企業と生徒の交流について、第1回から第27回までシリーズで紹介します。

## ◇ 第27回 イエイエ 宮部建設 株式会社

### ◆建設業

一般注文住宅の設計・建築請負・アフターメンテナンスが主な仕事です。主なミッションは、家の資産価値を保ち末永く住み継ぐことで住宅ローンを次代に亘り軽減すること。災害から住む人の命を守ること。個性が輝くオンリーワンの住まいを築くこと。そして、皆をハッピーにすること。



SDGs	今後の目標	4 質の高い教育をみんなに	5 ジェンダー平等を實現しよう	7 エネルギーをみんなにそしてクリーンに	8 働きがいも経済成長も	10 人や国の不平等をなくそう	11 住み続けられるまちづくりを
		12 つくる責任 つかう責任	13 気候変動に具体的な対策を	17 パートナリーシップで目標を達成しよう			

### ◆オンラインセミナー「関ジモト大学online」に参加した生徒の感想

- ・私が感心したことは、建設の仕事だけでなく、税金についての話を小学生に対して講演するボランティア活動などをしていらっしゃることです。「利益よりも人の役に立ちたい」と話されていて、仕事だからという感覚を全然持っていないことが本当にすごいと思いました。大切にしていることもすべて、お客さんが第一で、きっとこのような会社だったら安心して家づくりを任せられるんだろうなと思いました。人の役に立つことを考えることは、今からでもできることだと思うので、私もそんな行動を増やしていきたいと思います。
- ・家づくりで大切にしていることとして、環境に優しいゼロエネ住宅や、30年以上住み続けられる住宅であること、人の「命」と「家族」を守る住宅を作っているというお話が印象的でした。
- ・自然や町に配慮して、ひとりひとりのニーズに合わせたオンリーワンの家を1から作っていることがいいと思った。
- ・建築基準法は地震が起これないと改正されないことを知った。人が命をなくさないために、建築基準法よりも厳しい基準で、強い家を作っているのはすごいことだと思った。